



子供CSだより

## Connect Special news (vol.7)

令和6年12月16日(月)

熊野第一小学校5・6年生 CS委員会 発行

### 『幼稚園・保育園の年長さんが劇を見に来てくれました!!』 11月11

日(月)に淳教幼稚園、11月12日(火)に聖徳幼稚園と熊野中央保育園の年長さんが学習発表会で披露する1年生の劇「プレーメンの音楽隊」を見に来てくれました。

1年生は、たくさんの人に見せるのにとっても緊張したと思いますし、来年入学してくる年長さんたちにかっこいいところを見せたいと思って頑張ったと思います。劇では、台詞に動きやしぐさを付けて大きく表現すること、歌や全体の言葉をみんなと合わせることを頑張ったそうです。

劇が終わり、年長さんには「声が大きくてかっこよかったです。」「歌がきれいですごかったです。」などの感想をもらったそうです。幼稚園生さんたちも、11月に発表会があるところが多かったので、とてもいい刺激になったようです。お互いがいい刺激を与えあって、さらにレベルアップできるチャンスになったと思います。



### 『2年生さんが地域の方に九九を聞いてもらいました!!』

11月8日(金)と11月22日(金)の朝の時間に、2年生が地域の方に繰り返し九九を聞いてもらいました。1～9の段を聞いてもらったり、タイムを計ってもらったりしていました。正しく速く言えるように何度も列に並んで挑戦していました。2年生は待っている間もカードを確認しながら九九を言い続けていました。「正しく言えた。」「7の段は難しいな。」「さっきよりタイム速くなった。」と一生懸命挑戦していたそうです。朝の時間が終わったあとには「また聞いて下さい。」や「まだまだ聞いてほしかった。」という声がたくさん挙がっていたそうです。地域の方と楽しく九九の勉強ができたようです。



(担当:CS委員会委員長 6年 井上晴輝)

